

Pressestelle der Ärzteschaft

Mainz, den 07.10.2025

Pressemitteilung 11/25

Landesärztekammer Rheinland-Pfalz unterstützt Übernahme des Mainzer Schmerz-Zentrums durch eigenes Management

Mitarbeitende, Patientinnen und Patienten, Angehörige und Unterstützende des Schmerz-Zentrums haben für Dienstag, 7. Oktober 2025, 16 Uhr eine Kundgebung geplant. Unter dem Motto "Lasst die Schmerzpatienten nicht im Regen stehen!" wollen die Teilnehmer für einen Erhalt des Schmerz-Zentrums in seiner bewährten Form auf die Straße ziehen. Ein Demonstrationszug ist vom Mainzer Schmerz-Zentrum bis in die Mainzer Innenstadt vorgesehen.

Das Mainzer Schmerz-Zentrum ist eine einzigartige Einrichtung für Rheinland-Pfalz und in Deutschland. Die Landesärztekammer Rheinland-Pfalz spricht sich daher für den Erhalt des Schmerz-Zentrums aus und begrüßt ausdrücklich die Initiative der Mitarbeiter: Eine Bietergemeinschaft um den kaufmännischen und den ärztlichen Direktor, Vertreter der Gründerfamilie sowie weitere Gesellschafter möchte das Schmerz-Zentrum übernehmen und so den Erhalt der Versorgungsleistungen und der Arbeitsplätze sichern. Diese Lösung ebnet den Weg für eine eigenständige und zukunftsorientierte Entwicklung des Schmerz-Zentrums.

1

Rückfragen? Interviewwünsche?

Michaela Kabon

Tel. 06131-28822-34

E-Mail kabon@laek-rlp.de

Christopher Schäfer

Tel. 06131-28822-36

Tel. 06131-28822-36

E-Mail schaefer@laek-rlp.de

Diesen Text finden Sie im Internet unter <u>www.laek-rlp.de</u> Folgen Sie uns auch auf <u>Facebook</u>, <u>Instagram</u> und <u>LinkedIn</u>